

PERANCANGAN WEBSITE TENTANG GRUP BAND KLA PROJECT DENGAN MENGGUNAKAN MACROMEDIA FLASH MX

ODI PRAMONO, DIAH HIKMAH, SSI, MMSI.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2006

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : macromedia flash

Abstraksi :

Tak dapat dipungkiri lagi bahwa kemajuan teknologi khususnya di bidang komputer telah sedikit banyak merubah kebiasaan hidup dan cara kerja kita sehari-hari. Salah satu contohnya, sebelum komputer banyak digunakan jika akan membuat surat atau dokumen lainnya kita biasa menggunakan mesin tik dan sekarang hampir dapat dipastikan fungsi mesin tik telah dapat digantikan oleh komputer karena banyak keuntungan yang didapat seperti kerapian surat, huruf yang bervariasi dan bantuan komputer didalam perhitungan angka-angka. Oleh karena itu penggunaan komputer tidak akan pernah berhenti dan akan selalu dibutuhkan seiring dengan kemajuan dari fungsi komputer itu sendiri. Dilain sisi penulis melihat bahwa penggunaan internet dewasa ini semakin maju dan berkembang, banyak perusahaan-perusahaan yang mengembangkan sayapnya di internet. Salah satu tuntutan dan juga tantangan yang akan dihadapi para programmer web maupun desainer web adalah persaingan akan pengunjung pada website mereka. Oleh karena itu penulis melihat perlunya membuat suatu rancangan website yang kaya akan animasi agar dapat membuka wawasan para desainer web. Penulis mengharapkan para web desainer web Indonesia harus lebih baik dari saat ini. Sebagai contoh dalam pembuatan web untuk promosi perusahaan mereka agar dibuat semenarik mungkin yang nantinya mampu menarik pengunjung sebanyak-banyaknya. Seperti yang penulis coba buat dalam program ini dimana penulis memberikan alternatif lain bagi para desainer web dalam merancang sebuah website. Desain yang ditampilkan dapat lebih dinamis dengan menggunakan animasi dan dapat lebih interaktif karena didalam program banyak menggunakan tombol yang dianimasikan. Isi dari website pun dapat lebih dinamis karena menggunakan server side scripting.